

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berlandaskan hasil penelitian pembahasan skripsi terkait pada judul “Sinergitas Organisasi Kepemudaan Islam dan Lembaga Keuangan Syariah Dalam Pengenalan Ekonomi Syariah Kepada Masyarakat Studi Pada Organisasi PAC IPNU-IPPNU dan BMT Al-Hikmah Semesta Kecamatan Welahan” maka peneliti bisa mengambil simpulan sebagai berikut:

1. PAC IPNU-IPPNU Kecamatan Welahan bersinergi secara baik dengan BMT Al-Hikmah Semesta Kecamatan mayong dengan model kerjasama penghimpunan dana tabungan anggota serta penghimpunan dana LAZISNU yang di dapat dari dana koin dan infaq LAZISNU dengan akad musyarakah agar dana tersebut bisa lebih berkembang dan dapat digunakan untuk kepentingan umat. Namun dari BMT belum bisa masuk pada kegiatan kerjasama dalam pengenalan ekonomi syariah kepada masyarakat dengan alasan menunggu keputusan dari kepala kantor pusat, hal tersebut menjadikan belum berjalannya tujuan dan harapan yang direncanakan oleh PAC IPNU-IPPNU Kecamatan Welahan. Justru di luar hal tersebut beberapa pegawai yang ikut dalam kepengurusan Nahdlatul Ulama sudah memperkenalkan secara mandiri kepada anggota IPNU-IPPNU sehingga anggota PAC IPNU-IPPNU Kecamatan Welahan mempunyai landasan dasar pengetahuan ekonomi syariah melalui LAZISNU dan MWC NU. Perlunya perhatian yang besar dari beberapa lembaga syariah yang harus memperhatikan generasi bangsa penerus bangsa terlebih organisasi Nahdlatul Ulama.
2. Metode yang digunakan oleh organisasi PAC IPNU-IPPNU Kecamatan Welahan dalam pengenalan ekonomi syariah terhadap masyarakat lebih ke metode penyuluhan, karena lebih mudah dan efisien di bandingkan metode sosialisasi dan metode presentasi. Media dalam penyampaian informasi dengan metode penyuluhan lebih beragam dan efektif, apalagi zaman yang sudah serba digital menjadikan kemudahan dalam penyampaian informasi semakin cepat.

B. Saran-saran

Berlandaskan dari hasil penelitian terdapat beberapa saran yang bisa peneliti sampaikan terkait dengan penelitian ini, adapun saran tersebut yakni sebagai berikut:

1. Diharapkan bagi kedepannya agar pihak-pihak yang lebih mengerti ekonomi syariah terlebih lembaga keuangan syariah yang sering berinteraksi dengan masyarakat agar bisa merangkul organisasi Islam terlebih pemuda Islam untuk ikut serta dalam pengenalan serta pengembangan ekonomi syariah di Kecamatan Welahan.
2. Diharapkan untuk organisasi IPNU-IPPNU se-Kecamatan Welahan dapat kerjasama dengan lembaga ekonomi syariah, dan memperluas lagi pengetahuannya sehingga pengenalan ekonomi syariah dapat menjadi program kerja yang dapat memajukan perekonomian organisasi dan masyarakat.
3. Diharapkan bagi peneliti berikutnya bisa memperluas penelitian serta menambah jumlah informan khususnya dari lembaga keuangan syariah sehingga hasil yang diperoleh lebih akurat serta memuaskan. Dapat juga menimbulkan dampak yang sebaik mungkin terkait adanya kegiatan sinergitas pengenalan ekonomi syariah yang dilaksanakan oleh organisasi kepemudaan Islam PAC IPNU-IPPNU dan Lembaga Keuangan Syariah kepada masyarakat.